
All'assessore  ai lavori pubblici  

Sig. Agus Antonio  
 

Al Sindaco del Comune di Bari sardo 

 Sig. Paolo Fanni  

 

Al Consiglio  comunale 

Agli organi di stampa  

 

 Oggetto : interpellanza 

                 lavori di urbanizzazione  nel quartiere di Santa Cecilia  
 

 

Con precedente interpellanza del  05 maggio 2014  chiedevo al Sindaco 

di chiarire in merito alla situazione delle opere di urbanizzazione  

Il testo dell'interpellanza precedente è il seguente  
           

A seguito di un percorso amministrativo lungo, durato oltre dieci anni , nella 

primavera del 2012 furono appaltati e avviati i lavori di urbanizzazione primaria nel 

quartiere di Santa Cecilia . A giugno del 2012 con l'insediamento dell'attuale  

amministrazione comunale , i lavori hanno subito un blocco , e ad oggi le opere 

realizzate corrispondono a quanto concretizzato a giugno del 2012 . 

Evidenzio che i lavori previsti sono opere di urbanizzazione primaria con la 

realizzazione dell'impianto di illuminazione pubblica , l'apertura di un nuovo tratto 

stradale e la depolverizzazione della strada .  

La realizzazione di un nuovo tratto stradale che collega le Vie Alghero e Oristano 

consente ad un quartiere abitato e che periodicamente si riempie di macchine per la 

presenza della chiesa di S. Cecilia , di poter far defluire il traffico ed evitare 

situazioni di pericolo . 

Nonostante sia trascorso più di un anno non si riesce a capire perchè i lavori non 

vengano completati e  venga aperto il nuovo tratto di strada che collega le  

Vie Oristano e Alghero . 

 

In merito Le chiedo . 

-Quando i lavori sono stati sospesi ufficialmente  e per quali motivazioni ?  

-La sospensione dei lavori comporterà oneri aggiuntivi a carico del Comune ? 

-Quali sono le motivazioni per cui non si procede a completare le opere previste ? 

-Le risulta che , in particolare quando si svolgono cerimonie religiose , le strade del 

quartiere si intasano di macchine e che in presenza di una emergenza sanitaria i 

soccorsi  subirebbero dei grossi ritardi se non l'impossibilità di raggiungere la 

persona da assistere ? 



-Le risulta che l'assenza dell'illuminazione pubblica , l'assenza dell'asfalto sulla 

strada  , siano stati elementi di causa a incidenti che si sono verificati a persone e 

cose , e che conseguentemente il Comune di Bari sardo ha pagato con fondi propri i 

danni causati ?   

 

Nella seduta di Consiglio Comunale del 17/09/ 2013 il Sindaco garantiva che i 
lavori si sarebbero conclusi in data 11/12/ 2013 
  
Siamo arrivati al 5 maggio del 2014 e quanto promesso dal Sindaco non 
risulta . 
Questo ci fa venire in mente un personaggio che si chiamava PINOCCHIO  
Purtroppo abbiamo un Sindaco che gli assomiglia molto . 
 
A seguito di segnalazione di alcuni cittadini del quartiere ho verificato 
personalmente  che è intendimento del Comune effettuare i lavori di 
bitumatura della strada , senza prevedere prioritariamente la formazione della 
massicciata nei tratti mancanti . 
 
Le chiedo : 
Lo sa il Sindaco che la stesa dell'asfalto sulla terra comporterà quasi 
sicuramente che durante le piogge invernali il manto stradale cederà ? 
Lo sa il Sindaco che l'asfalto quando si frantumerà per assenza di piano di 
appoggio solido si formeranno avvallamenti , buche ? 
Lo sa il Sindaco che fare i lavori in questo modo equivale a buttare i soldi 
pubblici ?  
 
 

Nella seduta di Consiglio Comunale del 21/05/2014 il Sindaco comunicava 
che i lavori si stavano completando e in merito alle caratteristiche tecniche 
del fondo stradale affermava   



“ che il tratto in terra battuta  da oltre 20 anni è un fondo stabile , cosi dice il 
tecnico “ . 
Ad oggi , la dichiarazione del tecnico che attesta quanto da Lei affermato  
non è stata ancora prodotta . 
 
 Le chiedo che tale dichiarazione venga allegata alla risposta che chiedo per iscritto e 

di inserire la presente interpellanza nell'ordine del giorno del prossimo Consiglio 

Comunale . 

 

Distinti saluti  

Il consigliere comunale  

Casu P.Paolo  

                                                                         Bari sardo , 22/07/2014 
 

 
 


